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Siège social 
La Haute Bobinière 
85410 THOUARSAIS BOUILDROUX 
 

PROCES-VERBAL 
 De l’Assemblée Générale Ordinaire du 17 septembre 2022 

 

L'an deux mille vingt-deux 
Le dix-sept septembre 
A dix-huit heures et trente minutes 
En présentiel 
 

L’AGO du BCCF (Bearded Collie Club de France) s'est réuni afin de débattre des points portés à l'ordre du jour, à savoir : 

1. Rapport moral du Président 
2. Rapport financier du Trésorier sur l’exercice 2021 et approbation 
3. Questions diverses 

Election pour le renouvellement du Comité, pour 5 postes pour 6 ans :  
✓ 9h40 Constitution du bureau de vote et désignation des scrutateurs (minimum 3) 
✓ 9h45 Ouverture du bureau de vote pour l’élection des membres du comité du BCCF 
✓ 10h30 Clôture du bureau et dépouillement des votes 
✓ Proclamation des résultats 
✓ Incinération des bulletins de votes 

 
RAPPEL 
Ne peuvent voter que les adhérents ayant au moins 9 mois de cotisation. Les adhérents ayant moins de 9 mois peuvent 
être consultés par l’AG mais ne peuvent en aucun cas prétendre part aux décisions et votes (Art 18) 
 
Monsieur le Président, Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER, ouvre la séance à 9h30 
Nombres d’adhérents pour l’année 2021/2022 est de 80  
Nombre de présents est de 11 
 
Le Quorum n’étant pas atteint Monsieur le Président, Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER, ouvre une nouvelle séance à 
9h35, nomme Monsieur Alain VELAY* secrétaire de séance et déclare : 
 
« Madame, Monsieur, 
Je vous remercie d'être présent ce jour qui est important pour notre association. En effet, c'est l'occasion pour 
effectuer des modifications statutaires susceptible d'améliorer son fonctionnement. 
Comme tous les trois ans, c'est aussi le moment pour vous exprimer sur la composition du Comité, prévu par nos 
statuts. 
C'est une phase importante, et chacun des membres du BCCF est appeler à s'exprimer de manière officielle. » 

…/… 
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17/9/22 1) RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 
 
Monsieur le Président, Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER explique que « 2021 est une année de relance, suite aux 
problèmes posés par la COVID, et bien sûr nous avons pris énormément de retard sur les différents programmes que 
nous devions mettre en place.  
Ce n'est pas pour autant que nous abandonnons, et j'espère que l'équipe qui sera prochainement en place, pour les 3 
années à venir, sauf incident, aura à cœur de les développer. 
Je remercie les délégués et les bénévoles qui ont œuvré pour le BCCF, et bien sûr les membres du comité pour sa 
disponibilité et son sens des responsabilités. 
Bien sûr, comme toujours, il y a quelques "couac", mais la volonté de bien faire est toujours là. Le BCCF entend bien 
se consacrer au Bearded Collie, et uniquement au Bearded Collie ! 
Il y aura beaucoup de chose à revoir, à simplifier, dans tous les domaines (la communication, les délégations, le 
fonctionnement du comité, et le droit de réserve qui sera une priorité à tous les niveaux de responsabilité) 
Merci à tous nos adhérents pour le soutien à cette belle race qu'est le Bearded Collie. » 
 
A 9h40 il est constitué un bureau de vote : 
Présidente du bureau de vote et 1ère scrutatrice : Madame DUMOND Véronique 
2ème scrutatrice : Madame GUILLAUBEZ Sylvie 
3ème scrutatrice : Madame FLONY-POITOU Sylvie 
 
Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER souhaite apporter quelques chiffres (sources : Lof Select Club) 
 
Les Naissances 
 

 2021 2020 2019 2018 2017 

Nombre de chiots mâles 195 134 158 173 213 

Nombre de chiots femelles 191 138 166 190 200 

Total Chiots 386 272 324 363 413 

Nombre de portées 58 45 55 59 66 

Prolificité 6,66 6,04 5,89 6,15 6,26 

 
Les Confirmations 
 

Nombre de confirmations    
AU TITRE DE 

2021 2020 2019 2018 2017 

La Descendance 66 39 68 63 81 

L’Importation 2 4 6 2 4 

Titre Initial 0 0 1 1 0 

Livre d’Attente 0 0 0 0 0 

Autres 0 0 0 0 0 

 
La Santé : Maladie suivies 
 

 2021 2020 2019 2018 2017 

 Nbre % Nbre % Nbre % Nbre % Nbre % 

ED-0 5 100% 12 100% 14 100% 9 100% 6 100% 

ED-SL 0 0% 0 0% 0 0% 0 % 0 0% 

ED-1 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 

ED-2 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 

ED-3 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 

TOTAL ED 8 12 14 9 6 

…/… 
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 2021 2020 2019 2018 2017 

 Nbre % Nbre % Nbre % Nbre % Nbre % 

HD-A 17 46% 33 62% 70 100% 42 72% 44 59% 

HD-B 20 54% 18 34% 23 0% 14 24% 27 36% 

HD-C 0 0% 2 4% 1 0% 2 3% 3 4% 

HD-D 0 0% 0 0% 1 0% 0 0% 0 0% 

HD-E 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 

HD 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 

TOTAL HD 37 53 95 58 74 

 
La Consanguinité : Coefficient de consanguinité (en nombre de naissances) 
 

 2021 2020 2019 2018 2017 

 Nbre % Nbre % Nbre % Nbre % Nbre % 

0 90 23% 74 27% 122 38% 129 36% 181 44% 

0 – 3,125 182 47% 90 33% 92 28% 107 29% 123 30% 

3,125 – 6,25 61 16% 36 13% 69 21% 88 24% 50 12% 

6,25 – 12,5 53 14% 56 21% 33 10% 39 11% 46 11% 

12,5 – 25 0 0% 16 6% 8 2% 0 0% 7 2% 

>25 0 0% 0 0% 0 0% 0 0% 6 1% 

TOTAL  386 272 324 363 413 

 
Pas de vote 
 

2) RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER SUR L’EXERCICE 2021 
 
Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER donne la parole à la trésorière Madame Véronique DUMOND. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

…/… 
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Voté à l’unanimité et le quitus est donné 
 
 

3) QUESTIONS DIVERSES 
 
Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER expose maintenant les questions qui lui sont parvenues, à savoir : 
 

A) Questions pour A.G. 2022, de Délégués 

 

Serait-il possible que les délégués fassent paraître les résultats avec des photos de leur régionale ? 

Comme dans le passé, que les délégués fassent paraître les résultats des expositions de leurs région et non de 

communiquer que les récompenses de leurs chiens. 

Il était aussi de coutume que les délégués contactent les adhérents et les propriétaires de leur région, pourquoi cela 

ne se fait plus ? 

Il était également de coutume qu'ils saluent et invitent (si il y a un pot ) toutes les personnes présentes lors d'une 

manifestation ce n'est plus le cas. 

Réponse du Président : Comme il n’y a plus personne pour gérer les délégués, ceux-ci seront gérés en direct par lui-
même. 

…/… 
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CTE : 
- Vous proposez le test DLA, c'est bien mais le circuit pour trouver la bonne page sur le site est très compliqué : Une 
fois sur le site je suis rentrée dans " commission d'élevage " Rien... puis " élevage " Rien... Après avoir demandé à 
droite et à gauche j'ai appris qu'il fallait demander à Mme Ponthus. 
Combien avez- vous eu de demande ? Le retour des résultats est-il totalement anonyme ? Ou qui le regarde ? Ce 
n'est mentionné nul part. 
Il semblerait qu'il n'y ait plus de relance pour les adhésions ? 
Combien y a -t-il d'adhérents ? Si le nombre est très bas pensez-vous pouvoir annoncer que l'équipe va se remettre 

en question ? 

Commission utilisation 
Vous avez une page : " Commission utilisation et activité canine " Vide... aucun renseignement. 
Il serait intéressant d'avoir les résultats des NHAT fonction 1ère du Bearded. Rien sur l'agility. 
 
STATUTS 
ARTICLE 5 : Diffusion d'informations, tant à ses membres qu'au public, notamment par l'édition de publications sous 
tous formats contenant principalement des renseignements techniques et des informations relatives au cheptel 
détenu par ses membres. 
Combien de bulletins pensez-vous faire paraître en 2023 ? 
 
ARTICLE 9 
Si la cotisation n'est pas payée dans le mois de la réception d'un avertissement recommande avec accusé de 
réception. 
Avant, un petit mot en envoi simple suffisait et évitait de perdre des adhérents qui ont oublié. Pourquoi ne le faites-
vous plus ? 
 
Réponse du Président :  
Le nombre d’adhérents est de 80 
Pour le reste des questions Monsieur le Président s’engage personnellement à répondre par mail à Madame Martin, 
présidente d’honneur. 
 
 
C) Lettre d’une éleveuse,  
 
Monsieur Jean-Marie Blusseau. 
Ce courrier pour vous faire part de mon mécontentement suite à des critiques de notre élevage et envers mon 
époux Mr Michaux Gervais. En effet, mon époux a été insulté, je site (de con). 
Madame Sylvie GUILLAUBEZ me demandait régulièrement le lieu où j'inscrivais mes chiens en exposition. 
 Mon mari s’est permis de lui dire que dorénavant ce ne sera plus le cas. Par expérience nous savons que cela crée 
des tensions. Cela lui a déplu et elle s'en est plainte auprès de plusieurs personnes membres du club. Madame Sylvie 
GUILLAUBEZ n'est pas à ce poste de déléguée régionale pour diviser mais réunir les amoureux de la race ou les 
adhérents. Suite à cet événement, je ne serai pas présente lors de la RE. Je le regrette car j'avais 7 beardeds à 
présenter. 
Veuillez agréer mes amicales salutations 
Deborah Michaux  
 
Réponse du Président : Monsieur le Président va gérer ce problème entre Madame Déborah Michaux, élevage des 

bergers des 1001 nuits, et la déléguée de la région grande Aquitaine, Madame Sylvie GUILLAUBEZ. 

…/… 
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4) RESULTATS DES ELECTIONS DES MEMBRES DU COMITE  
 

Election pour le renouvellement du Comité, pour 5 postes pour 6 ans  
 
Monsieur le président donne la parole à Véronique DUMOND  
Voir détail ANNEXE 1 
 
Voté à l’unanimité 
 
 
Fait à Montluçon, le 17 septembre 2022,  
 

 

 

Le Président      La secrétaire de séance 

Monsieur Jean-Marie BLUSSEAU-BOURCIER  Madame Marie-Christine BASTARD 

*Monsieur Alain VELAY n’ayant pas réélu n’a pas souhaité rédiger le PV de l’AGO…  
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ANNEXE n°1 


